

BOLETÍN DE PRENSA No. 508 ->>

Conferencias, talleres, conversatorios y proyecciones fílmicas formaron parte de los festejos.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, se reunió con el ex rector y profesor emérito Alfonso Pérez Romo; el decano del Centro de las Artes y la Cultura, José Luis García Rubalcava; así como con la jefa del departamento de Arte y Gestión, Irlanda Vanesa Godina Machado, con motivo de la celebración de la carrera en Estudios del Arte y Gestión Cultural a una década de su creación.

En esta reunión, el rector de la UAA extendió una felicitación a quienes forman parte de este programa educativo, pues tanto personal docente, administrativos y estudiantes trabajan cotidianamente para fortalecer la calidad de esta carrera ejerciendo actividades que enaltecen las expresiones del arte en la sociedad.

Por lo anterior instó a los docentes a fortalecer el perfil de los estudiantes de este programa educativo, así como a vincularlos con los diversos sectores sociales y reconocer las áreas de oportunidad para ampliar la calidad educativa y de esta forma los egresados puedan insertarse en el sector privado o público con mayor facilidad e incidir al desarrollo cultural del país.

Por su parte, Alfonso Pérez Romo, manifestó que este programa educativo nació debido a la necesidad que tenía la entidad de impulsar el área de las expresiones artísticas y que a partir de ello se ha generado un avance importante, pues la Institución es pionera en la extensión de las artes.

En su momento, el decano del Centro de las Artes y la Cultura, José Luis García Rubalcava, expuso que el perfil de egreso de esta carrera es el de un gestor cultural que se enfoca en la investigación, promoción y difusión de las artes, la generación de nuevos públicos y su vinculación con los mismos; al respecto, destacó que actualmente los estudiantes tienen contacto directo con la sociedad, pues a través de la realización de sus prácticas profesionales o servicio social actualmente trabajan en conjunto con instituciones educativas de bachillerato, el Hospital Neuropsiquiátrico y Centros de Readaptación Social de la entidad.

Finalmente, la jefa del departamento de Arte y Gestión de la UAA precisó que a través del rediseño curricular que tuvo esta licenciatura, que respondió a las necesidades reales de los egresados, los estudiantes están adquiriendo herramientas necesarias en los ejes de educación, gestión, investigación y arte; por lo tanto, han ampliado su panorama de implicación laboral lo que representa mayores oportunidades para su ejercicio profesional.

Cabe mencionar que durante la celebración del décimo aniversario de esta carrera se realizaron conferencias, talleres, conversatorios y proyecciones fílmicas como la película «Enamordados» de Gabriel Retes, cineasta de gran renombre que ha realizado 20 largometrajes de ficción,

produciendo, dirigiendo, así como escribiendo. Además, con una amplia trayectoria como actor al haber participado en más de 50 películas.

Aunado a ello, se contó también con la presencia del director de cine Pablo Jato, quien charló con la comunidad universitaria y se proyectó su documental «El espejo del arte”, el cual aborda una mirada crítica al arte contemporáneo y al comercio generado con las obras, además de la manera en que se está afectando a los artistas por estas prácticas de comercialización cuyo único fin es lucrativo.

